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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que nosso mandato foi procurado por moradores do entorno e da vizinhança da
Praça Atlântica onde ocorrem obras da Prefeitura para relatar que muitas árvores aparentemente
saudáveis estão sendo suprimidas para dar lugar a obras.
 
CONSIDERANDO que as obras em questão não estão identificadas conforme a lei, pois não há
placas com as informações necessárias para se conhecer o que está sendo feito, qual o prazo de
execução, custo da obra etc;
 
CONSIDERANDO que a lei 8628 de 01/06/2004 determina que haja um laudo para qualquer árvore
cortada no município pela Prefeitura ou terceiros contratados;
 
CONSIDERANDO  que  a  mesma  lei  determina  também  que  as  unidades  suprimidas  sejam
substituídas por novas árvores que compensem a supressão;
 
CONSIDERANDO que a população quer saber e deve ser informada do por quê dos cortes;
 
 
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 
1. Existe Projeto de reforma da Praça? Se sim, foram realizadas Audiências Públicas ou Reuniões de
informações  com a Comunidade do entorno?
 
2. Qual a justificativa técnica na supressão de tantas árvores? 
 
3. O órgão que realiza os laudos é o mesmo que é responsável pela execução da obra?
 
4. O Projeto de reforma da Praça passou por licenciamento ambiental, ou foi analisado tecnicamente
pelo órgão municipal do município, no caso o SEMASA? Informar número do processo e cópia da
Autorização assinado
 
5. Os laudos estão em poder de quem está executando a obra?
 
6. Qual o destino dos troncos e restos das árvores cortadas e de quem é a responsabilidade do
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descarte? 
 
7. Por que não há placas de identificação da obra no local?
 
8. Haverá compensação com o plantio de outras árvores?
 
9. Quantas árvores foram cortadas?
 
10.  Quantos  laudos  existem relativos  a  essas  árvores?  Favor  enviar  cópias  dos  laudos  que
recomendam a supressão das árvores.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de março de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 

 
 
 

Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 350031003400300039003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2024-03-18T11:59:22-0300




